

Reg. Nr. 1.3.2.3

10-14.229.02

**Bericht der Sachkommission Siedlung und Landschaft (SSL) zum Leistungsauftrag für den Politikbereich „Siedlung und Landschaft“ (Produktgruppe 7) für die Jahre 2011 bis 2014: Verlängerung um ein Jahr bis 2015 und Bewilligung eines ergänzenden Globalkredits für das Jahr 2015** (Vorlage Nr. 10-14.229.01)

**Bericht an den Einwohnerrat**

---

Die Sachkommission Siedlung und Landschaft (SSL) hat die Vorlage an ihrer Sitzung vom 24. März 2014 in Anwesenheit von Gemeinderat Daniel Albiets, Ivo Berweger, Abteilungsleiter Bau, Mobilität und Umwelt sowie Sebastian Olloz, Leiter Fachbereich Ortsplanung und Umwelt diskutiert.

Wie bereits für den Leistungsauftrag der Produktgruppe 3 (Gesundheit und Soziales) wird auch für den Leistungsauftrag für die Produktgruppe 7 (Siedlung und Landschaft) die Verlängerung um ein Jahr beantragt.

In der Arbeitsgemeinschaft ARGE Optimierung PRIMA hat sich herauskristallisiert, dass die Mitglieder des neu gewählten Einwohnerrats im ersten Jahr der Legislatur möglichst keine neuen Leistungsaufträge möchten, damit sich die Sachkommissionen zuerst konstituieren, informieren und erst anschliessend eine Basis für die strategische Ausrichtung „ihres“ Politikbereichs finden können.

Obwohl die SSL keine entsprechende Anfrage von der ARGE PRIMA erhalten hat und somit bisher keine Stellungnahme zur Frage einer möglichen Verlängerung der Leistungsaufträge abgeben konnte, können sich die Mitglieder der SSL dem Antrag des Gemeinderats grundsätzlich anschliessen.

Die SSL stellt fest, dass der Einwohnerrat bereits im Leistungsauftrag 2011 - 2014 die Weichen auch für die im aktuellen Jahr anstehenden Fragen gestellt hat (Stichwort: Zonenplanrevision). Der beantragte Betrag von rund CHF 6,5 Mio. entspricht zudem in etwa dem Durchschnitt der Vorjahre. Die SSL beantragt dem Einwohnerrat deshalb einstimmig, dem Antrag des Gemeinderats zur Verlängerung des Leistungsauftrags 7 zuzustimmen und den ergänzenden Globalkredit von CHF 6'558'000 für das Jahr 2015 zu bewilligen.

Riehen, 8. April 2014

Sachkommission Siedlung und Landschaft



Christian Heim  
Präsident